

Peter Künzi
FDP / XMV
Berglistrasse 61
CH-9320 Arbon

Arbon, 13.September 2019

**Einfache Anfrage
Papiersammlungen in Arbon**

Bekanntlich werden in Arbon seit Jahrzehnten, periodisch Papiersammlungen durch einheimische Vereine organisiert und durchgeführt. Parallel dazu, besteht für die Bevölkerung von Arbon auch die Möglichkeit, ungebündeltes Altpapier und Karton, im Werkhof fortlaufend zu den üblichen Öffnungszeiten zu entsorgen. Dieser durchaus sinnvolle und auch rege genutzte Service public, hat faktisch jedoch dazu geführt dass der Erlös, welcher von den veranstaltenden Vereinen generiert werden konnte, in den letzten 5 – 6 Jahren, teilweise um bis zu 50% eingebrochen ist und dies nota bene bei praktisch unverändert hohem Aufwand.

Vor diesem Hintergrund erlaube ich mir folgende Fragen an den Stadtrat zu richten:

1. Existieren konkrete Zahlen, wieviel Papier und Karton durch den Werkhof gesammelt wird?
2. Kann der Erlös, welcher aus dem Verkauf von Altpapier und Karton durch den Werkhof erzielt wird, exakt beziffert werden?
3. Ist der Stadtrat bereit, über eine Rückvergütung aus diesem Erlös an die beteiligten Vereine zu verhandeln? oder
4. Sieht der Stadtrat allenfalls Alternativen, wie die Vereine für Ihren enormen Aufwand für die Durchführung der Papiersammlung, wieder adäquat entschädigt werden könnten?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich bestens zum Voraus.

Freundliche Grüsse

Peschee Künzi